



Es war uns eine Freude, das Tor unserer alten Friedhofskapelle Schritt für Schritt zu überarbeiten und in neuem Glanz erstrahlen zu lassen! Dies wurde ermöglicht durch **finanzielle Zuwendung der Ernst Martin Groth-Stiftung sowie der Kirchengemeinde Tornesch und Frau Karen Koch**. Herzlichen Dank!!

Dieser ansehnliche kleine Backsteinbau wurde durch den Ahrenloher Zimmermeister Wilhelm Hagen (1853-1924) im Jahr 1909 ausgeführt. Er diente als Geräteschuppen und bei Beerdigungen als Kapelle. Bis 1952 war die kleine Kapelle am ehemaligen Haupteingang des Friedhofes der einzige feste Bau auf dem Friedhofsgelände. (A. Schlapkohl)

